

CTRA dan PWON mencatatkan penjualan yang kuat di Surabaya.

Jovent Giovanny,
Analisis CIMB Securities Indonesia

Ritel masih menjadi pasar terbesar semen, dengan kontribusi 80%. Sisanya merupakan penjualan secara curah. Proyek infrastruktur pemerintah hanya memberikan kontribusi kurang lebih 12% untuk penjualan semen curah, sisanya proyek properti swasta yang besar.

SMGR hanya menargetkan pertumbuhan volume penjualan 4%-5% tahun depan atau mencapai 27,4 juta ton. SMGR memperkirakan, penjualan semen tahun ini hanya sekitar 26,3 juta ton. Menurut Agung, penjualan semen ritel tahun depan akan bergantung pada

tahun 2016.

an pasokan. Kelebihan pasokan nasional akan bertambah 38,3 juta ton, dari tahun ini 27 juta ton, dengan penambahan produksi dari produsen semen yang ada saat ini.

INTP tahun depan akan mengoperasikan penuh pabrik P14 di Citeurup Brownfield, dengan kapasitas produksi 4,4 juta ton. Karena pasokan nasional berlebih, INTP akan mengalihkan 900.000-1 juta ton pasokan ke pasar Asia.

INTP pun memperkuat pen-

Ritel masih menjadi pasar terbesar semen, dengan kontribusi 80%. Sisanya merupakan penjualan secara curah.

jualan semen *ready mix* di tengah meningkatkan permintaan dari proyek infrastruktur di Indonesia.

Tapi Direktur Investasi Su-corinvest Asset Management Jemmy Paul mengatakan, kemungkinan, tahun depan pasar semen lebih bergairah. "Proyek jalan tol banyak yang berjalan tahun depan, mungkin pembangunan properti juga berjalan," kata Jemmy.

Sekadar info, saat ini ada 15 produsen semen dari sebe-

lumnya sembilan produsen. Jika suplai terus bertambah, bisa terjadi perang harga. "Itu membuat *net profit margin* berkurang. Makanya untuk laba bersih kemungkinan agak *flat*," kata Jemmy.

Ia memprediksi, pendapat-an emiten semen kemungkinan hanya tumbuh sekitar 5%-7%. Sedangkan permintaan semen berpotensi tumbuh sekitar 5%-10%.

Emir Yanwardhana

Galeri

Tahun 2016, Sektor Konstruksi Mendominasi IPO

JAKARTA. Perhelatan *initial public offering* (IPO) sepanjang tahun ini didominasi oleh emiten konstruksi. Dari 12 emiten, tiga di antaranya berasal dari sektor tersebut. Mereka adalah PT Paramita Bangun Sarana Tbk (PBSA), PT Waskita Beton Precast (WSBP) dan PT Mitra Pemuda Tbk (MTRA).

Analisis Panin Sekuritas Frederik Rasali bilang, ada sejumlah faktor yang membuat sektor konstruksi mendominasi IPO. *Pertama*, banyaknya proyek infrastruktur di Indonesia. *Kedua*, karakteristik pendanaan dalam industri tersebut. Rata-rata perusahaan membutuhkan dana segar untuk proyek, namun tidak semuanya bisa diperoleh melalui utang.

Analisis Semesta Invest Aditya Perdana Putra memprediksi sektor konstruksi masih jadi andalan IPO tahun depan. Sebab, kedua sektor ini akan diuntungkan oleh alokasi anggaran infrastruktur dari pemerintah. Dalam RAPBN 2017, anggaran belanja infrastruktur pemerintah Rp 346,6 triliun, naik 9% dibanding alokasi pada APBN 2016.

Dityasa Hanin Forddanta



PT. LOGINDO SAMUDRAMAKMUR Tbk.
Berkedudukan di Jakarta Pusat
("Perseroan")

PENGUMUMAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA ("RUPS LB")

Dengan ini diumumkan kepada Para Pemegang Saham Perseroan bahwa Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat"), akan diselenggarakan pada:

Hari / tanggal : Rabu, 11 Januari 2016
Pukul : 10.00 WIB s/d selesai
Tempat : Ruang Seminar Tower II Lantai 1
PT. Bursa Efek Indonesia
Jalan Jenderal Sudirman Kav. 52 - 53, Jakarta 12190

Panggilan untuk Rapat tersebut akan dilakukan melalui 1 (satu) surat kabar pada hari Selasa, tanggal 20 Desember 2016 sesuai dengan ketentuan Pasal 12 ayat 3 huruf a Anggaran Dasar Perseroan.

Yang berhak menghadiri Rapat adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Senin, tanggal 19 Desember 2016 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Berdasarkan ketentuan Pasal 11 ayat 7 Anggaran Dasar Perseroan, setiap usul pemegang saham yang akan dimasukkan dalam acara Rapat tersebut harus memenuhi syarat sebagai berikut:

- Usul tersebut telah diajukan secara tertulis kepada Direksi/Dewan Komisaris oleh 1 (satu) atau lebih pemegang saham yang memiliki setidaknya 1/20 (satu per dua puluh) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah;
- Usul tersebut telah diterima oleh Direksi sekurang-kurangnya 7 (tujuh) hari sebelum tanggal panggilan Rapat dikeluarkan;
- Menurut pendapat Direksi usul tersebut dianggap berhubungan langsung dengan usaha Perseroan.

Jakarta, 5 Desember 2016
PT. LOGINDO SAMUDRAMAKMUR Tbk.
DIREKSI

7500 EMBA CETAK WARNA

TERMASUK PRINTHEAD

**BUKAN
PRINTER
BIASA.
BUKAN
PRINTHEAD
BIASA.**

Printer yang dapat mencetak sebanyak 7.500 halaman berwarna yang luar biasa hanya dengan satu tangki penuh tinta, salah satu cara **mencetak dengan biaya terendah** dan Anda akan mencetak dalam jumlah banyak. Karena itu Anda membutuhkan printhead yang tahan lama dan bergaransi. Dengan printer sistem tangki tinta Epson asli, Anda akan mendapatkan **2 tahun garansi termasuk printhead.** Jaminan dan kepastian adalah hal yang paling Anda butuhkan jika mencetak dalam jumlah banyak dan berulang.

Padai tanggal 10 April 2015, Epson L-Series menawarkan biaya cetak terendah per halaman (berwarna hitam dan berwarna) untuk segala macam penggunaan bisnis dari Epson. Hal ini berdasarkan data ITRSP pada tahun 2014 dan 2015 berdasarkan data yang diumumkan oleh Epson. *Periode standar jaminan adalah dua tahun. Untuk model tertentu, syarat dan ketentuan berlaku.

Visit www.epson.co.id/INKOutsidePrinter to find out more about the original Epson ink tank system printers.

NEW OFFICE
Cibubur Tower 9, 3rd Floor, Cibubur Business Park, Jalan T.B. Simatupang No. 2, Jakarta 12560
Tel. (021) 808-66-766 Fax (021) 808-66-709

NEW EPSON SALES & SERVICE
Cibubur Tower 9, Mezzanine Floor, Cibubur Business Park, Jalan T.B. Simatupang No. 2, Jakarta 12560
Tel. (021) 808-66-777 Fax (021) 808-66-766

CALL CENTER
1-500-766

EpsonIndonesia @EpsonIndonesia EpsonSoutheastAsia EpsonIndonesia ENGINEERED FOR BUSINESS